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ТЕХНИЧЕСКИЙ ИНСТИТУТ 

(филиал) федерального государственного автономного образовательного учреждения 

высшего образования  

«Северо-Восточный федеральный университет имени М.К. Аммосова» 

(ТИ (ф) СВФУ) 

Ученый совет 

26 октября 2023 г.  № 09 

 

ПРОТОКОЛ  

 

Присутствовали: 12 членов Ученого совета из 15 (явочный лист прилагается, кворум 

имеется). 

 

ПОВЕСТКА: 

1. О работе УМС ТИ (ф) СВФУ в 2022-2023 учебном году. 

Ядреева Л.Д. 

2. Об итогах фактического трудоустройства выпускников 2023 г. 

Ядреева Л.Д. 

3. Об утверждении планов работы кафедр на 2023-2024 учебный год  

Зав. кафедрами 

4. Разное: 

- о лицензировании и открытии новых специальностей СПО на базе института; 

- о рекомендации к опубликованию учебного пособия «Культура речевого общения на 

английском языке», направление подготовки 45.03.01 Филология, профиль «Зарубежная 

филология (Английский язык и литература)»; 

- о рекомендации к изданию сборника материалов конференции.  
 

Повестка утверждена единогласно. 

 

По первому вопросу СЛУШАЛИ: зам. директора по УР Ядрееву Л.Д. о работе УМС 

ТИ (ф) СВФУ в 2022-2023 учебном году (доклад прилагается – Приложение № 1).  

 

Предложено утвердить постановление по данному вопросу. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - единогласно. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

1. Информацию принять к сведению. 

2. Признать работу УМС в 2022-2023 уч.г. удовлетворительной. 

 

По второму вопросу СЛУШАЛИ: зам. директора по УР Ядрееву Л.Д. об итогах 

фактического трудоустройства выпускников 2023 года (доклад прилагается – Приложение 

№ 2).  

 

Предложено утвердить постановление по данному вопросу. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - единогласно. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

1. Информацию принять к сведению. 

2. Ответственным по трудоустройству кафедр предоставить подтверждающие документы 

(справки с места работы, учебы / характеристики / отзывы работодателей). 
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3. Провести работу с нетрудоустроенными студентами. Предоставить актуальную 

информацию о состоянии их трудоустройства к 01 декабря 2023 г. 

4. В течение 3 лет после выпуска предоставлять информацию о фактическом 

трудоустройстве выпускников для информационной системы мониторинга 

трудоустройства выпускников СВФУ (целевиков, студентов, которые были заняты по 

другим каналам и нетрудоустроенных студентов). 

 

По третьему вопросу СЛУШАЛИ: зав. кафедрами об утверждении планов работы 

кафедр на 2023-2024 учебный год. 

 

Предложено принять планы работы кафедр на 2023-2024 учебный год. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - единогласно. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

1. Утвердить планы работы кафедр ТИ (ф) СВФУ на 2023-2024 учебный год. 

 

По вопросу 4.1. СЛУШАЛИ: директора Руковича А.В. о лицензировании и открытии 

новых специальностей СПО на базе института. 

До 30 октября 2023 г. необходимо подать от института заявку на включение в «План 

работы по лицензированию новых специальностей» программы подготовки специалистов 

среднего звена на базе института. Ученый совет института должен принять решение, какие 

образовательные программы целесообразно лицензировать и только после этого начнется 

работа по подготовке документов на лицензирование, разработке всех учебно-

методических материалов ОПОП.  

Литвиненко А.В.: Есть ли смысл лицензировать специальность 23.02.07 

«Техническое обслуживание и ремонт двигателей, систем и агрегатов автомобилей»? Они 

не смогут потом продолжить обучение в институте, т.к. нет образовательной программы на 

уровне высшего образования. Сама специальность интересная, но необходимо серьезное 

материально-техническое обеспечение. 

Распутина О.В.: Центральная приемная комиссия СВФУ сказала, что не 

рекомендует осуществлять прием на базе основного общего образования. 

Кобазова Ю.В.: Если мы будет набирать абитуриентов на базе основного общего 

образования, нужно быть готовыми к приему студентов с ОВЗ и тогда мы должны будем 

обеспечить специальные условия обучения, разработать адаптированные образовательные 

программы, обеспечить соответствующие условия для пребывания лиц с ОВЗ в корпусах, 

помещениях и общежитии института. Большая часть обучающихся с ОВЗ придет с 

диагнозом ЗПР. Будем писать массу адаптированных программ, должны будем обеспечить 

специалистов психологов, тьюторов, сурдопереводчиков и др. Кроме того, придет масса 

несовершеннолетних студентов, в работе с которыми также есть свои особенности. 

Ядреева Л.Д.: Да, необходимо быть уверенными в том, что мы сможем в полной мере 

обеспечить специальные условия для получения образования обучающимися с ОВЗ, 

особенно в части доступности зданий, приобретения специальных ТСО. Нужны будут 

значительные денежные вливания для открытия программ СПО. 

Рукович А.В.: Этот вопрос мы решим, все приведем в соответствие требованиям.  

Ядреева Л.Д.: Кроме того, мы заявляем 5 образовательных программ на базе 9, 11 

классов очной и заочной формы, это 14 академических групп. Мне кажется, это слишком 

много. Может, сосредоточиться на гуманитарных программах сначала, а потом 

лицензировать остальные?  

Рукович А.В.: Программа развития утверждена, первым пунктом лицензирование 

СПО. Давайте заявим все специальности. Обеспечение условий для ОВЗ я, как директор, 

решу.  
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Литвиненко А.В.: При наличии средств и времени возможно всё подготовить к 

лицензированию. 

Ядреева Л.Д.: Предлагаю не лицензировать специальность 23.02.07 Техническое 

обслуживание и ремонт двигателей, систем и агрегатов автомобилей, т.к. считаю не 

достаточными материально-технические условия для реализации данной программы. 

Рукович А.В.: Мы заключим договор с автотранспортными предприятиями, и таким 

образом проблема будет решена. Практические занятия будут проводиться в мастерских 

профильной организации. 

Предложено проголосовать по этому вопросу. 

За лицензирование и открытие программ подготовки СПО на базе 9 классов: 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - 8; «против» - нет; «воздержалось» - 4. 

За лицензирование и открытие программ подготовки СПО на базе 11 классов: 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - единогласно. 

 

ПОСТАНОВИЛИ:  

Подать заявку на включение в «План работы по лицензированию новых направлений 

подготовки» следующие программы подготовки специалистов среднего звена (СПО): 

-  38.02.01 Экономика и бухгалтерский учет (по отраслям), квалификация «бухгалтер», 

на базе основного общего образования (очная форма), на базе среднего общего образования 

(очная и заочная формы обучения); 

- 40.02.01 Право и организация социального обеспечения, квалификация «юрист», на 

базе основного общего образования (очная форма), на базе  среднего общего образования 

(очная и заочная формы обучения); 

- 40.02.02 Правоохранительная деятельность, квалификация «юрист», на базе 

основного общего образования (очная форма), на базе  среднего общего образования (очная 

и заочная формы обучения); 

- 13.02.11 Техническая эксплуатация и обслуживание электрического и 

электромеханического оборудования (по отраслям), квалификация «техник», на базе 

основного общего образования (очная форма), на базе  среднего общего образования (очная 

и заочная формы обучения); 

- 23.02.07 Техническое обслуживание и ремонт двигателей, систем и агрегатов 

автомобилей, квалификация «специалист», на базе основного общего образования (очная 

форма), на базе среднего общего образования (очная и заочная формы обучения). 

 

По вопросу 4.2.СЛУШАЛИ: зам. директора по УР Ядрееву Л.Д. о рекомендации к 

опубликованию учебного пособия доцента кафедры филологии Ключниковой Л.В. 

Кафедра филологии рекомендует учебное пособие к изданию, получены 2 рецензии 

– 1 внутренняя, 1 внешняя. Оригинальность текста составила 80,1%, содержание и объем 

соответствует требованиям. Имеется выписка из протокола заседания УМС ТИ (ф) СВФУ 

с рекомендацией к изданию (протокол от 19.10.2023 г. № 03). 

Предложено утвердить постановление по данному вопросу. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - единогласно. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

рекомендовать к опубликованию учебное пособие «Культура речевого общения на 

английском языке». Автор – канд. филол. наук Ключникова Л.В. 

 

По вопросу 4.3.СЛУШАЛИ: зам. директора по НИР Кузнецова П.Ю. о рекомендации 

к опубликованию сборника научно-практической конференции. 

Предложено утвердить постановление по данному вопросу. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - единогласно. 

ПОСТАНОВИЛИ:  
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